

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan temuan penelitian tentang perilaku pencarian informasi perguruan tinggi oleh siswa kelas XII Madrasah Aliyah Swasta (MAS) Ar Risalah Padang adalah:

1. Subyek informasi yang dibutuhkan siswa kelas dalam pola perilaku pencarian informasi siswa kelas XII Madrasah Aliyah Swasta (MAS) Perguruan Islam Ar Risalah Padang pada dasarnya mengacu kepada teori David Ellis, tetapi hanya empat dari delapan tahapan yang di lalui siswa yaitu starting, browsing, differentiating, ending.
2. Hambatan dalam pencarian informasi yang diperoleh siswa kelas XII Madrasah Aliyah Swasta (MAS) Perguruan Islam Ar Risalah Padang mengacu kepada tiga hambatan dalam pencarian informasi yang dikemukakan T.D Wilson yaitu Personal, Interpersonal, dan environmental. Adapun dari tiga hambatan tersebut siswa hanya mendapatkan hambatan pada personal dan environmental. Pada umumnya hambatan yang di lalui siswa berasal dari interpersonal yaitu berupa manajemen waktu , dengan alasan adapun waktu untuk mencari informasi itu sangat terbatas.

B. Saran

Adapun saran yang sekiranya dapat menjadi pertimbangan bagi segala pihak yang terlibat dalam proses pencarian informasi yang dilakukan siswa kelas XII Madrasah Aliyah Swasta (MAS) Perguruan Islam Ar-Risalah Padang dalam

upaya mereka menemukan informasi tentang perguruan tinggi adalah sebagai berikut:

1. Sebaiknya segala sesuatu yang menyangkut untuk siswa yang berupa sarana seperti media hendaknya menjadi prioritas yang diutamakan oleh Madrasah Aliyah Swasta (MAS) Perguruan Islam Ar Risalah Padang seperti menyediakan sarana penelusuran informasi yang memberikan kemudahan akses bagi siswa dan memberikan pengetahuan dalam menggunakan internet sebagai sumber informasi.
2. Untuk meminimalisir segala dampak atau hambatan dalam proses pencarian informasi hendaklah segala pihak yang terkait dalam proses pencarian informasi memperhatikan segala aspek yang suatu saat mempengaruhi proses pencarian informasi siswa seperti manajemen waktu, kejelasan informasi yang diterima siswa serta media yang disediakan dan arahan yang dapat menuntun siswa untuk memperoleh informasi yang relevan.

UIN IMAM BONJOL
PADANG